

12月 えんだより



2023年12月1日
ゆらりん港南保育園
園長 神藏 竜輔

今年も早いもので残すところ1カ月足らずとなりました。
保護者の皆様にとって、どのような1年に感じられたでしょうか。
保育園でもさまざまな行事を通して、子どもたちとたくさんの楽しい思い出ができました。
12月はインフルエンザなどの感染症が流行しやすい時期です。当園でもこまめな手洗い・うがいなどを行ない、子どもたちの体調管理に気をつけたいと思います。

お知らせ

ベビーカーの置き方について

玄関前のベビーカーの置き方についてお伝えします。玄関前はビルの共用部になっており、通行の妨げになります。災害時の避難経路にもなっておりますのでベビーカー置き場をご利用の際は**必ず畳んで**、壁際に寄せて通行の妨げにならないようにご利用をお願いいたします。

ご協力をお願いいたします。



今月の予定

1日(金)	スケルトン清掃車(幼児)
6日(水)	歯科健診
7~9日	作品展
13日(水)	不審者訓練
18日(月)	避難訓練
20日(水)	リトミック(1~2歳児)
25日(月)	クリスマス会

やけど、低温やけどに気をつけて！



この季節はファンヒーター、ポット、加湿器などを使用することが多くなりますね。熱いお湯やスープなどをこぼしたり、湯気に手を当てたりするとやけどの危険があります。また、カイロやホットカーペットなど長時間同じ場所に当てていると危険です。ホットカーペットや床暖房の上ではなるべく同じ姿勢のままでいたり、寝てしまふ、なんてことがないように気を付けましょう。子どもたちとも使い方を十分確認してみてくださいね。

年越しそば

一年の締めくくりとして食べる『年越しそば』は、江戸時代からの習慣です。金箔職人が、散らばった金箔をそば粉の固まりに付けて集めていたことから「残さず食べると翌年は金運に恵まれる」と言われています。また、金は錆びない普遍のものであることから「長寿」への願いも込められていますよ。

